



Aviso de Privacidad Integral del Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres (Censo Nominal de Pacientes)

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) con domicilio en Av. Paseo de la Reforma, No. 476, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, C.P. 06600, Ciudad de México es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales se recaban y para qué finalidad?

Los datos personales que se recaban corresponden a las necesidades específicas de Información con el fin de brindar atención en situaciones de crisis, emergencias o desastres y programas relacionados administrados por la Dirección de Prestaciones Médicas a través del Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres; estos datos son recabados durante el momento de recibir atención por personal del equipo de salud en la Unidad Médica y tienen como finalidad el obtener información estadística que permita ayudar en la gestión de la crisis, emergencia o desastre.

Los datos personales que se recaban son: nombre completo, número de seguridad social, género, domicilio, edad, teléfono. Adicionalmente, se obtiene información relacionada con su estado de salud actual e información necesaria sobre motivo de atención médica, en casos específicos se solicitarán datos antropométricos y señas particulares. Estos datos personales, más los obtenidos durante la estancia hospitalaria permiten establecer o dar seguimiento, al diagnóstico y tratamiento médico y/o quirúrgico. Todo ello tiene la finalidad de conjuntar la información médica y administrativa generada en la atención de cada paciente durante una situación de crisis, emergencia o desastre, permitiendo generar información estadística que consulta el personal autorizado, para la toma de decisiones que corresponda, médica o administrativa. La información también será utilizada en reportes estadísticos no nominales, investigación social en salud y evaluación de programas institucionales, que redunden en una mejor toma de decisiones, planificación y evaluación de políticas en salud, y no se incluirán datos que permitan identificarle en lo individual.

Se informa que los datos considerados como sensibles solo se recaban con fines médicos y administrativos.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

El Instituto Mexicano del Seguro Social es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable. El IMSS trata los datos antes señalados, con fundamento en los artículos 31, 33 y 42 de la “Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados”; artículo 111 A de la “Ley del Seguro Social” y artículos 6 y 8 del Reglamento de Prestaciones Médicas del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender situaciones de crisis, emergencias o desastres, o cuando la información sea solicitada por una autoridad competente, además de estar debidamente fundada y motivada.

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)?

Usted podrá ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición del tratamiento de sus datos personales ante la Unidad de Transparencia de este Instituto, la cual está ubicada en Av. Paseo de la Reforma, No. 476, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, C.P. 06600, Ciudad de México, o bien a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la página: <http://www.plataformadetransparencia.org.mx> o en el correo electrónico unidad.enlace@imss.gob.mx

Cambios al aviso de privacidad

El aviso de privacidad integral o los cambios a este, los puede consultar en la página del IMSS: <http://www.imss.gob.mx/avisos-privacidad> o bien en la página del Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres en <http://cvoed.imss.gob.mx>.